



Zuletzt aktualisiert: **16.08.2012 um 20:18 Uhr**

## Auf den Spitzenplätzen

Warum Männer aus der Stadt Murau arm dran sind und warum es in Knittelfeld eng werden könnte: Dies verrät die steirische Landesstatistik.

Statistische Extremwerte gibt es in den Bezirken Murtal und Murau: Die Stadt Knittelfeld etwa hatte mit Jahresbeginn steiermarkweit die höchste Bevölkerungsdichte, nämlich 2554 Einwohner je Quadratkilometer. Sie liegt vor Graz, das 2081 Bewohner je Quadratkilometer zählt. Was die Bevölkerungsabnahme im Jahr 2011 angeht, haben gleich zwei Gemeinden aus der Region die Nase vorne: Dürnstein verlor 5,8 Prozent und ist somit steirischer Spitzenreiter. In Niederwölz sank die Einwohnerzahl um 4,6 Prozent, Platz drei.

Diese und viele andere spannende Daten liefert die Landesstatistik Steiermark. An den Zahlen erkennt man etwa, dass Murauer Männer auf Frauensuche arm dran sind: Auf 1000 Vertreterinnen des weiblichen Geschlechts kommen gerade einmal 815 Männer. Platz eins in der Kategorie "Sexualproportion - am niedrigsten" (Zahl der Männer bezogen auf 1000 Frauen) geht an die Bezirkshauptstadt. Gleich alle drei Spitzenplätze belegt die Region in der Kategorie "Seehöhe des Hauptortes": St. Anna am Lavantegg (1291 Meter) liegt vor St. Wolfgang-Kienberg (1277) und Hohentauern (1274), das sich mit Gressenberg (Deutschlandsberg) Platz drei teilt.

**MICHAELA EGGER**